



La Fabrique du numérique ouvre ses inscriptions

mardi 13 novembre 2018, par [lpe](#)

La Région Nouvelle-Aquitaine finance des actions dont l'objectif est de permettre à ses bénéficiaires d'accéder rapidement à une qualification. Dans ce but, l'École de la 2e Chance Vienne & Deux-Sèvres, le SPN (réseau des professionnels du numérique), les Petits Débrouillards et l'IUT de Poitiers-Châtelleraut-Niort ont décidé de renouveler la formation Fabrique du numérique en Nouvelle-Aquitaine, déjà labellisée Grande École du Numérique à Poitiers et à Niort.

La formation enregistre les pré inscriptions actuellement pour un démarrage imminent.

Les candidats qui souhaitent être conviés à l'information collective peuvent compléter le formulaire suivant : [clik ici](#)

Pour rappel, il s'agit d'une formation gratuite de 8 mois qui forme à trois familles de métiers du numérique : gestion de réseaux et parcs informatiques, gestion de contenu et de communauté et développement web.

La formation recrute des candidats majeurs, et demandeurs d'emploi, sans niveau d'étude minimum et dotés d'une appétence pour le numérique.

Toutes les informations : www.fabdunumerique.fr